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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和５年６月定例教育委員会 

日 時 令和５年６月２９日（木）午後 2 時 00 分～午後２時 43 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員、濱田委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、玉本日置川教育事務所長、 

藪本中央公民館長、赤松児童館長、嶝口教育指導係長、 

江川生涯学習係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から６月定例教育委員会を開会します。 

 

 「付議事項 付議事項 議案第１３号 令和５年度入学就学奨励金の認定について」およ

び、「議案第１４号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は個人情報

であるため、公開による会議を終了したのち、「秘密会」にて審議することが了承される。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に藤藪委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第９号 臨時代理の報告（令和５年度白浜町一般会計補正予算（第２号）に係る意

見について 

《概要》令和５年度白浜町一般会計補正予算（第２号）のうち教育に関する事務に係る部分

について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委員

会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（校務支援システム利用料、給食

費無償化助成金、空調設備更新工事費。） 

  【藤藪委員】 

 給食費について全部無償化になったんですか。 

  【廣畑教育次長】 

 今回、国の臨時交付金があり、二学期と三学期の限定で無償化となりました。 

  【濱田委員】 

 保護者の所得は関係するのですか。 
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  【廣畑教育次長】 

 所得に関係無く、全児童生徒が無償化となりました。 

  【藤藪委員】 

 世の中の動きが無償化になりつつありますが、必要な無償化もあるし、必要じゃない部分

もあるし、平等にしなくてはならない部分もあるし、難しいです。福祉的な配慮でいくと、

この方向でしかないんですけど、教育的な話でいくと、ちょっと違う観点があってもいいん

じゃないかなと思います。 

  【廣畑教育次長】 

 給食費は学校給食法に保護者の負担と明記されております。県内でも完全無償化は９自

治体、全国的にも少しずつですが増えてきているのが現状です。町では議会の一般質問で出

てきていますが、町長からは、継続していくには財政的な負担が非常に大きいので、現在の

ところは考えていないとの答弁をしています。 

  【豊田教育長】 

 食についてはやはり親の責任なんだとまずそれを抑えてから無償化をしていかないと、

食も何もかも全部学校任せというのは違いますよと言う話です。無償化に反対というので

は無しに、親の意識はきちんと残してもらいたいと思います。 

 

４．付議事項 

  議案第１３号 令和５年度入学就学奨励金の認定について 

「秘密会」にて審議。 ３件の提出があり、うち２件が認定される。 

 

  議案第１４号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 ６件の提出があり、うち４件が認定される。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

 

７．その他 

  令和５年７月定例教育委員会の日程について 

  令和５年７月２７日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


